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REQUERIMENTO Nº 333 /2021 

 

 

Senhores Vereadores 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, as seguintes 

informações:  

 

✔ Existe em nossa cidade algum fundo de arrecadação de multas de 

trânsito? 

✔ Caso haja o referido fundo de arrecadação, qual é o valor do saldo e qual 

foi o valor total arrecadado nos anos de 2018, 2019, 2020 e 2021? 

✔ Para onde e como são destinados e investidos os valores arrecadados 

pelo fundo de arrecadação? 

✔ Existe a possibilidade de envio de um documento indicando todas as 

movimentações do fundo nos últimos 4 anos?  

✔ Caso não haja nenhum tipo de fundo de arrecadação, para onde são 

destinados os valores totais arrecadados com as multas realizadas pelos 

agentes de trânsito e radares? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 
O questionamento se faz necessário para que haja maior 

transparência no destino do dinheiro que é arrecadado com as multas de trânsito do 

município. 

Gabinete Ver. Menezes do Canil, 4 de outubro de 2021. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 05 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de outubro de 2021. 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


